

Huechuraba, 01 de marzo de 2022

COMUNICADO- INICIO AÑO ESCOLAR

Estimadas familias JAN – Huechuraba

Reciban un saludo cariñoso esperando que hayan disfrutado de sus merecidas vacaciones en familia. Respecto del inicio de clases les informo lo siguiente:

1. Los/las estudiantes del Liceo José Abelardo Núñez 4 darán inicio al año escolar el día **miércoles 2 de marzo de 2022**.
2. El horario de **ingreso** durante los días **2, 3 y 4 será a las 8:30 hrs.** y la **salida se realizará a las 12:10 hrs.** La puntualidad es **IMPORTANTE** desde el primer día de clases.
3. El día lunes 7 de marzo el ingreso es a las **8 horas y comienza la Jornada Escolar Completa. Séptimos y Octavos Básicos salen a las 15,30 horas. Enseñanza Media termina la jornada a las 16,15 horas.**
4. Los/las estudiantes deben presentarse con el uniforme del establecimiento y si tuviera alguna dificultad no dude en asistir de igual manera.
5. No estará permitida la entrada al Liceo de padres, madres, apoderados/as, con ello resguardamos la seguridad y damos cumplimiento con los protocolos sanitarios establecidos.
6. Para su tranquilidad hemos tomados las medidas correspondientes a los protocolos emanados de la autoridad respecto al inicio de clases. Hemos sido certificados por instituciones externas que han validado nuestros procedimientos.
7. De igual manera, es responsabilidad de ustedes velar por el cumplimiento de las medidas de seguridad e higiene del transporte escolar, así como del retiro puntual de los/las estudiantes. Es importante que se respete el horario de entrada y salida para no exponer a su hija/o, a un posible contagio y se permita realizar la sanitización de los espacios en forma adecuada.
8. Debemos respetar las indicaciones emitidas por el Liceo frente a situaciones de presencia de sintomatología en el/la estudiante o la familia: dar aviso inmediato sobre un caso positivo o contacto estrecho en el entorno familiar y no enviar al /la estudiante al Liceo.
9. Es importante que los /las estudiantes lleguen unos minutos antes del inicio del primer periodo para poder implementar los protocolos de ingreso de forma expedita y no generar aglomeraciones.
10. Recordamos que el uso de mascarillas es de carácter **OBLIGATORIO**, por lo tanto, ustedes deben reforzar y colaborar con este elemento.
11. La asistencia de los estudiantes es obligatoria y se considerará para la promoción del año 2022.

En un año que celebramos los 18 años de vida institucional, les esperamos con mucha esperanza y energía positiva para comenzar este nuevo ciclo.

Bienvenidos – Bienvenidas.

Un abrazo para todos y todas.

**A nombre del Equipo Directivo,
Rodrigo Urrutia Stagno
Director**